

IRUN / Ikust-Alaia salió a la calle en el Día de la Biblioteca

IRUN. DV. El Día de la Biblioteca fue conmemorado ayer con actividades en la plaza del Ensanche. La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia se sumó a la campaña Irakurri 2008 iniciada por el Departamento de Cultura del Gobierno Vasco y salió al encuentro con los ciudadanos para ofrecerles información y recordarles la importancia de adquirir un buen hábito de lectura.

Durante dos horas y en la misma jaima que acogía la exposición sobre teatro, los niños recibieron marca páginas para que los personalizasen. En ellos, escribieron su nombre en diferentes idiomas, con ayuda de monitores con conocimientos de ruso, árabe y chino, que les dieron las pautas necesarias para realizarlo.